

# Associations nos solidarités pour abolir la pauvreté



## Frères des Hommes

### Nos actions

#### Les actions de lutte contre la pauvreté

Frères des Hommes soutient des actions qui changent durablement les conditions de vie des populations les plus pauvres. Les activités sont conçues et mises en œuvre par les populations elles-mêmes, avec la participation d'organisations locales. Nous nous engageons autour de l'agriculture paysanne (vivre du travail de la terre), de l'économie solidaire (l'économie au service de l'Homme, et non le contraire) et de la démocratie citoyenne (construire et défendre les droits de tous).

#### La formation de la jeunesse à la solidarité internationale

Frères des Hommes accorde une place d'importance à la formation des jeunes à la solidarité internationale. Par exemple, dans le cadre du programme de formation Hémisphères, 60 jeunes par an sont formés par nos partenaires aux problématiques du développement solidaire puis organisent des événements publics. Ils participent ainsi à l'émergence de solutions pour construire un monde plus juste.

#### Les campagnes de mobilisation et de solidarité internationale

Frères des Hommes informe et sensibilise le grand public aux enjeux mondiaux d'un développement solidaire. Par exemple, dans le cadre de la campagne Mondialisons nos solidarités, Frères des Hommes permet aux citoyens, paysans et militants du Nord et du Sud de se retrouver ensemble pour la promotion d'une meilleure alimentation et d'une agriculture durable partout dans le monde.

### Nous soutenir en toute confiance

**45 ans d'expérience** - Depuis 1965, date de sa création, Frères des Hommes a soutenu plus de 1000 projets dans près de 40 pays dans le monde. Ces projets ont changé la vie de millions de familles qui ont pu sortir durablement de la pauvreté.

**Le respect des populations** - Nous avons été l'une des premières associations à refuser l'assistantat au profit d'un partenariat avec les associations locales. Ainsi les projets sont conçus et mis en œuvre par les populations elles-mêmes, et répondent réellement aux besoins des familles démunies.

**Une association à taille humaine** - Frères des Hommes n'est pas une « multinationale de la solidarité ». Ensemble, nous mettons en place des activités concrètes qui changent durablement les conditions de vie des populations les plus pauvres.

**Un engagement sur le long terme** - Avec les populations qui vivent des situations de grande pauvreté, les solutions s'inscrivent dans la durée. C'est pourquoi nous construisons avec les associations partenaires des relations de confiance qui durent des années.

**Une gestion rigoureuse** - Frères des Hommes est agréée par le Comité de la Charte du don en confiance, organisme d'agrément et de contrôle des associations et fondations faisant appel à la générosité du public. Nos comptes sont certifiés par un commissaire aux comptes indépendant.



**Frères des Hommes** est une association de solidarité internationale reconnue d'utilité publique, laïque et apolitique. En Afrique, Asie, Amérique latine et Caraïbes, nous soutenons des programmes de développement qui permettent aux populations de sortir durablement de la pauvreté. En France, **Frères des Hommes** forme et informe les citoyens à la solidarité internationale et aux enjeux d'un développement solidaire et durable.

**Frères des Hommes**  
9 rue de Savoie  
75006 Paris - France

**www.fdh.org**  
courriel : fdh@fdh.org  
tel : +33 (0)1 55 42 62 62  
tel : +33 (0)1 43 29 99 77